

09. Dezember 2018

Großer Spendensonntag in Dahlheim



Dahlheim
Südlichster Ort Niedersachsens



Eine starke Gemeinschaft



Sonntag, der 09. Dezember 2018: Heute soll in Dahlheim ein großer Spendentag sein. Zu Beginn gab es aber erst einmal die offizielle Zeugnisübergabe an Katharina Kullmann und Janika Tolksdorf, unsere ersten Sanitäterinnen der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim. Herzlichen Glückwunsch – tolle Leistung.



Doch das soll nicht alles sein. Gleich nach der Zeugnisübergabe wurde ein Notfallrucksack den beiden Feuerwehrfrauen übergeben. Dieser Notfallrucksack ist eine Spende des Festausschuss „700-Jahre-Dahlheim“, die aus dem Erlös des Festjahres finanziert wurde.



Der Spendenmarathon ging dann weiter: 4 Helmlampen (Förderverein Feuerwehr), 1 Werkzeugkasten (Jörg Kaiser), 4 Leinenbeutel (Jörg Kaiser u. Thomas Nietmann), 4 Headsets (Thomas Graf). Zum Abschluss des Tages übergab dann der Festausschuss den Administratoren der Dahlheimer Homepage einen symbolischen Scheck in Höhe von 480 €. Hiermit sollen 10 Jahre Domäinkosten abgedeckt werden.